

## Les associations en chiffres

*La connaissance quantitative du secteur associatif est très limitée. Si on peut connaître les créations d'associations, leur nombre total est insaisissable avec les outils statistiques actuels, de même que la mesure de leurs opérations ou celle du travail bénévole. Des données existent : fichier Sirène, enquêtes pilotes régionales, enquêtes auprès des ménages sur les adhésions. L'étude des associations nécessite la mise en place d'un système d'information : établissement d'une nomenclature, recensement, compte satellite, adaptation du plan comptable. En annexe : établissement des comptes des mouvements de jeunesse.*